

Benjamin Gentsch

Membre du conseil d'administration

Benjamin Gentsch est membre du conseil d'administration de la FINMA depuis 2019.

Benjamin Gentsch (né en 1960) a obtenu une licence en économie d'entreprise à la haute école de Saint-Gall (HSG) en 1984, en se spécialisant en gestion du risque et assurance. Il a ensuite été, deux ans durant, assistant à l'Institut für Versicherungswirtschaft I.VW.

Il a débuté sa carrière en 1986 à l'Union Rückversicherungsgesellschaft AG, à Zurich, où il a peu à peu pris la responsabilité de l'ensemble du marché de l'espace Asie-Pacifique à partir de 1990.

En 1998, il a été nommé chef des branches spéciales et outre-mer chez Zurich Re, à Zurich et il a contribué à l'introduction en bourse de Zurich Re sous le nom de Converium Holding AG, à Zurich. À partir de 2003, il a été CEO de Converium AG, Zurich et membre de la direction du groupe. En 2007, Converium Holding AG a été intégrée à SCOR SE. Benjamin Gentsch était jusqu'en 2018 membre de la direction du groupe de SCOR SE, CEO suppléant des affaires non-vie globales et CEO de SCOR Switzerland AG, y compris sa société holding.

Mandats en cours

- | | |
|--------------------------------|---|
| De 2008 à aujourd'hui | Membre individuel de Katana Immobilien AG, Neunforn |
| De juillet 2021 à aujourd'hui | Président de Spitex, région Frauenfeld |
| De novembre 2021 à aujourd'hui | Président du conseil de fondation « Sonne Niederneunforn » |
| De juin 2023 à aujourd'hui | Membre du conseil consultatif « Ostschweiz hilft Ostschweiz » (OhO), Saint-Gall |
| De décembre 2023 à aujourd'hui | Conseiller au conseil municipal de la commune politique d'Affeltrangen |